



Fackelwanderung

Endlich war es wieder soweit: nach zwei Jahren Corona-Pause konnte unsere traditionelle Fackelwanderung wieder stattfinden. Von den knapp 90 angemeldeten Teilnehmern fielen leider einige Grippe-bedingt wieder aus, aber am Ende kamen doch ca. 70 Judokas, Judoka-Eltern und Karatekas trotz klirrender Kälte zum Badplatz.

Mit einbrechender Dunkelheit ging es dann los: erst Richtung Aurich, dann links rein und über den „neuen Behelfsradweg“ ging es Richtung Enzweihingen bis zum VfB-Vereinsheim. Dann ging es an der Enz entlang wieder zum Badplatz. Nach einer knappen Stunde kamen alle wohlbehalten wieder an und freuten sich auf warmen Punsch oder Glühwein und Würstchen vom Grill. Die Kalt-Getränke wurden diesmal etwas vernachlässigt.

Herzlichen Dank wieder an alle Helfer ohne die ein solches Fest nicht möglich wäre.



